



## Review World of Warcraft

### Blizzard Entertainment

Einer der wichtigsten Titel in der Welt der Videospiele. World of Warcraft ist seit mehr als zehn Jahren ein Maßstab seines Genres. Das Activision MMO lädt uns ein, in eine spannende Geschichte einzutauchen, in der wir unseren Charakter entwickeln, indem wir Missionen in verschiedenen Umgebungen abschließen

MMOGs oder Massively Multiplayer Online-Spiele haben einen König. Es gibt einen Titel, der den Stil dieser Titel populär macht, der den offiziellen Rekord für die Auslieferung mit der größten Anzahl von Benutzern aufweist, der Filme, Bücher, Comics und eine Geschichte enthält, die eines großen fantastischen Königreichs in seinem Universum würdig ist. Wir beziehen uns auf **World of Warcraft**, die Veranstaltung von Blizzard Entertainment mit mehr als 15 Jahren Existenz.

Unter der großen Anzahl von **Spielen und Anwendungen**, die für diesen Typ entwickelt wurden (und kontinuierlich produziert werden), war World of Warcraft der Pionier und gehört bis 2020 weiterhin zu den Produkten seines Genres mit der größten Anzahl von Fans. Seit seiner Geburt im Jahr 2005 wurden 9 Erweiterungen eingeführt und die klassische Version der Geschichte des Königreichs Azeroth wieder online gestellt.

**Durch das Herunterladen von World of Warcraft** gelangen wir zu einem Rollenspiel mit einzigartigen Eigenschaften. Was die Lieferung am meisten auszeichnet, ist die Dichte der Geschichte und die große Anzahl von Missionen, Herausforderungen und Elementen, die wir auf der gigantischen Karte voller verschiedener Welten, Königreiche, Einstellungen, Schlachtfelder und Banden erkunden können. Es gibt viel Territorium und Orte, an denen wir die Missionen erfüllen können, um unseren Charakter zu verbessern. Wenn Sie das Level erhöhen, werden Talente und Fähigkeiten freigeschaltet. Jeder Charakter ist einzigartig und die Art zu spielen wird unterschiedlich sein, je nachdem, wen wir haben.

Und ist das **einer der Vorteile von World of Warcraft** die verschiedenen Charaktere, die Sie trainieren können, um Ihre eigenen Abenteuer in diesen fantastischen Ländern zu schreiben? Sobald wir anfangen, müssen wir uns für eine Seite entscheiden. Verfügbare Optionen sind Allianz oder Horde. Die Figuren der Allianz bleiben in der Tradition, das Königreich Azeroth vor Bedrohungen zu schützen. Andererseits werden die Spieler, die sich für die Horde entscheiden, in ihrer Macht stehende Charaktere haben, die von der Einheit geleitet werden, frei sein wollen und niemanden zulassen prüfen.

In den Linien der Allianz haben wir die Chance: Mensch, Zwerg, Nachtelf, Gnom, Draenei, Worgen oder Pandaren.

Die Horde gehört zu ihren Reihen: Ork, Untoter, Tauren, Troll, Blutelfen, Goblin und Pandaren.

Für Benutzer mit der Erweiterung Battle for Azeroth können sie bei der Auswahl eine andere Truppengruppe übernehmen. Void Elf, Lightforged Draenei, Dark Iron Dwarf, Kul Tiran und Mechagnome schließen sich der Allianzfraktion an. In Horde's Gruppe finden wir Nightborne, Highmountain Tauren, Mag'har Orc, Zandalari Troll und Vulpera.

Jede dieser Optionen, um World of Warcraft zu spielen, hat eine umfangreiche Entwicklung und wird unsere Weichen stellen. Sie haben eine Geschichte, Eigenschaften, die sie im Kampf besonders machen, sie verstehen sich besser oder mit anderen Rassen und sie haben verschiedene Klassen zur Verfügung. Im Fall des Menschen können Sie beispielsweise wählen: Krieger, Paladin, Jäger, Schurke, Priester, Magier, Hexenmeister, Mönch oder Todesritter. Darüber hinaus haben die Charaktere eine bestimmte Stadt, einen Anführer und ein Rassen-Reittier, dh eine besondere Art von Pferd.

Sobald wir ausgewählt haben, welches Königreich gespielt werden soll, in welcher Rasse der Charakter sein wird

und in welcher Klasse, haben wir die Möglichkeit, die ausgewählte Figur vollständig anzupassen. Sie können Geschlecht, Hautfarbe, Gesicht, Frisur, Haarfarbe und Gesichtsbehaarung nach unseren Wünschen ändern. Es besteht auch die Möglichkeit, dies zufällig zu tun.

Nach dem Start erhält der Spieler eine kleine Animation, die mit der von ihm ausgewählten Klasse verknüpft ist, und befindet sich dann in der Welt von World of Warcraft. Ein guter Tipp ist, dass Sie nach dem Start die ESC-Taste drücken, um die Benutzeroberfläche aufzurufen und so die vier verfügbaren Balken zu aktivieren. Wir tun dies, um alle unsere Fähigkeiten besser zu visualisieren. Dann nehmen wir die Mission, die in unserer Nähe sein wird, drücken den Buchstaben M, um zu sehen, wo sie sich auf der Karte befindet, und das war's. Wir haben unser Abenteuer in der Welt von WoW begonnen.

Der soziale Aspekt ist einer der wichtigsten Aspekte, die auch im wichtigsten Blizzard-Produkt hervorgehoben werden müssen. Wir können Teil von Brotherhoods sein, um mit anderen Spielern zu interagieren.

World of Warcraft ist ein riesiges Spiel. Es bietet eine Vielzahl von Möglichkeiten und Informationen aller Art, die Liebhaber von Rollenspielen und fantastischen Geschichten genießen können.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Aufregende Geschichte.</li><li>- Es ist ein unbestrittener Klassiker der Videospiele.</li><li>- Große Menge an Inhalten.</li><li>- Viele Möglichkeiten, unseren Charakter zu entwickeln.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Einige Szenarien sind in der Grafik möglicherweise alt.</li><li>- Es gibt viele Elemente, die überwältigend sein können.</li><li>- Die Mechanik ist alt im Vergleich zu den heute verfügbaren Spielen.</li><li>- Serverprobleme.</li></ul>

**Links Facebook:** <https://de-de.facebook.com/Warcraft/>

**Twitter:** [https://twitter.com/warcraft\\_de](https://twitter.com/warcraft_de)

**Instagram:** <https://www.instagram.com/warcraft/>

**Web:** <https://worldofwarcraft.com/de-de/>

**Play Store:**

**Apple Store:**